

12.02.2021

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

 Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-Covid-2, nimmt im Landkreis Cuxhaven insgesamt zwar eine positive Entwicklung, dennoch bleiben die Zahlen in der Stadt Geestland weiterhin hoch. Zudem müssen wir mit Bedauern zur Kenntnis nehmen, dass erneut 3 Personen aus dem Landkreis im Zusammenhang mit dem Coronavirus verstorben sind – 2 davon aus dem Stadtgebiet Geestland. Unser Mitgefühl gilt den Familien und Angehörigen der Verstorbenen.

Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	464 (+5*)
Anzahl der wieder Genesenen:	369 (+3*)
Anzahl der Todesfälle:	31 (+2*)
Anzahl der noch Erkrankten:	64 (+5/-3/-2*)
Zahl der Neuinfektionen der letzten sieben Tage im LK Cuxhaven:	124 (-28*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	62,52 (-14,12*)

^{*} Veränderung zur Meldung vom Vortag

• Die Bundeskanzlerin und die Regierungschefinnen und Regierungschefs der Länder bitten alle Bürgerinnen und Bürger dringend, auch in den nächsten Wochen alle Kontakte auf das absolut notwendige Minimum zu beschränken und insbesondere Zusammenkünfte in Innenräumen zu vermeiden. Private Zusammenkünfte sind weiterhin nur im Kreis der Angehörigen des eigenen Hausstandes und mit einer weiteren nicht im Haushalt lebenden Person gestattet. Zudem soll die Zahl der Haushalte, aus der die weiteren Personen kommen, möglichst konstant und möglichst klein gehalten werden ("social bubble"). Anders als bisher, sind Kinder bis 6 Jahre nicht mehr bei den Kontaktbeschränkungen mit einzurechnen. Der Grundsatz "Wir bleiben zu Hause" bleibt das wesentliche Instrument im Kampf um die Pandemie.

Genießen Sie das Wochenende!



Zusammenkünfte

privater <u>und</u> öffentlicher Raum

